

# LA VANGUARDIA

08001 - BARCELONA  
Lunes, 8 de octubre de 1984  
Número 36.922

FUNDADA EN 1881  
POR DON CARLOS Y DON BARTOLOMÉ GODÓ

Redacción y Administración: Pelayo, 28  
Teléfono: 301-54-54. Télex: 54.530 y 54.781  
Precio de este ejemplar: 45 ptas.

## El Senado frena la investigación sobre Pianelli

(Páginas 5 y 7)

## Piden a Madrid que funcione el canal Xerta-río Sénia

(Página 15)

## El Barça sigue líder; el Español está en la cola

(Páginas 24 y 25)

## Tercer triunfo de Wilander en el Trofeo Godó

Con el triunfo de Mats Wilander finalizó en la pista central del Real Club de Tenis Barcelona el XXXII Trofeo Conde de Godó. Mats Wilander venció a Joakim Nystrom por 7/6, 6/4, 0/6 y 6/2, estableciendo un récord de victorias consecutivas y adjudicándose la copa en propiedad, galardón que recibió de manos de don Carlos de Godó, conde de Godó. En esta final, los aficionados tuvieron ocasión de presenciar un tenis perfectamente calculado por sus protagonistas, bien que carente de la vistosidad y espectacularidad que pueden ofrecer tan sólo media docena de los mejores jugadores del mundo. Como muestra, baste decir que el set en blanco ganado por Nystrom fue entregado prácticamente por Wilander, para preparar una cuarta manga en la que de nuevo alcanzaría su mejor y más productivo rendimiento. De cualquier forma, el balance de los siete días de la competición ha sido altamente positivo, tanto por la masiva afluencia de aficionados, como por el espectáculo que han presenciado, casi siempre a la altura de lo que cabe esperar de los grandes campeones que se han dado cita en Barcelona, y entre los que se han interpolado figuras en ciernes que exhibieron las posibilidades de un futuro brillante y no muy lejano. En este apartado citaremos a los argentinos De la Peña, Ingaramo y Jaite, con el alemán Schwaier y el español Tous. El año próximo volveremos a vivir las emociones de este clásico del calendario mundial.

(Página 3)



Mats Wilander recibe de manos del Conde de Godó el trofeo de campeón de la 32 edición del torneo



No asistieron al desfile los representantes de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos

## Berlín exhibe su poderío militar

Cuarenta helicópteros de combate y de transporte fabricados en la URSS abrieron el espectacular desfile militar conmemorativo del trigésimoquinto aniversario de la fundación de la República Democrática Alemana. La marcha, en la que participaron 2.500 soldados, estuvo presidida por el jefe de Estado de la RDA, Erich Honecker, y por el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Andrei Gromyko. Por primera vez en la historia fueron exhibidos, en la gran avenida Karl Marx de Berlín, los misiles tierra-barco que tiene instalados la Marina soviética en las costas del mar Báltico. Como es habitual, no asistieron a la conmemoración los representantes de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos, por considerar que esta demostración bélica viola el acuerdo cuatripartito sobre Berlín que prevé la plena desmilitarización del conjunto de la ciudad. En el marco de las celebraciones del aniversario, el presidente de la RDA reiteró el sábado que "la cuestión alemana" que tanta polémica ha despertado en las últimas semanas con los intentos de aproximación entre Bonn y Berlín, había quedado "zanjada" con la existencia de dos Estados alemanes soberanos.

(Página 9)